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ATA Nᵒ 6 No dia vinte e cinco de setembro de dois mil de vinte, às onze horas, iniciou-

se a 6ª. reunião ordinária da Comissão de Ensino, na sala virtual (TEAMS), sob a 

presidência do Professor Oséias Alves Pessoa e com a presença dos professores, 

Adriane Sambaqui Gruber, Pompilio Locks Filho, Adilson Giovanini e Francisco Germano 

Martins. 1. Leitura e aprovação da ata no. 5. O presidente após informar que a ata 

foi disponibilizada por e-mail com antecedência aos membros da Comen, abriu espaço 

para sugestões e, não havendo inscritos, colocou em votação, a qual foi aprovada por 

unanimidade. 2. Expedientes. Sem expedientes. 3. Ordem do dia. 3.1 Processo 

no. 27021/2020 – Projeto de Ensino (Materialização de apostila para a 

disciplina de Engenharia de Poço), interessado Prof. Carlos Eduardo Metzler de 

Andrade, foi relatado pelo professor Pompilio Locks Filho e após colocado em 

discussão, sem inscritos, foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 

unanimidade. 3.2 Planos de ensino do curso de Administração Pública nos 

termos da Resolução no. 032/2020 – Consuni e Resolução no. 050/2020 – 

Consuni, interessado Prof. Pompilio Locks Filho, foi relatado pelo professor Francisco 

Germano Martins e após colocado em discussão, sem inscritos, foi colocado em 

votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 3.3 Planos de ensino do curso de 

Engenharia de Petróleo nos termos da Resolução no. 032/2020 – Consuni e 

Resolução no. 050/2020 – Consuni, interessado Prof. Francisco Germano Martins, 

foi relatado pelo professor Pompilio Locks Filho e após colocado em discussão, sem 

inscritos, foi colocado em votação, a qual foi aprovado por unanimidade.  4. 

Comunicações pessoais. Aberto as inscrições, inscreveram-se os professores 

Adriane Sambaqui Gruber, Pompilio Locks Filho, Adilson Giovanini, Oséias Alves Pessoa 

e Francisco Germano Martins.  A professora Adriane abriu a fala apresentando a 

demanda de livros para a disciplina de ética e polímeros e, também, sobre os 

procedimento de proposição de disciplina optativa; a presidência, em resposta, 

mencionou que em virtude da reforma curricular, as novas aquisições de livros seriam 

otimizadas se fossem realizadas após reforma, porém, se colocou à disposição da 

professora para intermediar a aquisição; o presidente explicou também que o 

procedimento de submissão de nova disciplina optativa segue inalterado. Em seguida, 

fez uso da palavra o professor Pompilio, que discorreu sobre os encaminhamentos 

sobre o registro das frequências, a qual a presidência informou que os registros devem 

ser desconsiderados e removidos do SIGA, portanto, comprometendo em verificar a 

possibilidade de retirar as faltas por meio da secretaria acadêmica; doravante, o 

professor Pompilio agradeceu o empenho da equipe de ensino, assim como o inscrito 

que o procedeu, professor Adilson Giovanini. Posteriormente, fez uso da palavra o 

presidente que explicitou os pormenores da resolução no. 050/2020 – Consuni; nesta 

toada, mencionou a importância do planejamento do processo seletivo no. 04/2020 

consubstanciado nas experiências do PS precedente; externalizou a disponibilidade de 

videoaulas com os recursos do PRAPEG e pediu que as chefias designem os professores 

“multiplicadores” visando tão somente as habilidades necessárias para a 

materialização das videoaulas, com aparte, o professor Pompilio, a qual perguntou à 

presidência sobre a possibilidade de alocar as videoaulas para a pós-graduação, a 

presidência respondeu positivamente e elogiou a ideia do professor Pompilio; em 

seguida, o presidente mencionou a necessidade de configurar um plano para a 

implantação do PTI digital, deliberando-se em postergar a implantação pós-pandemia; 

além disso, o presidente ressaltou a necessidade de prudência e cautela dos NDE’s na 

reforma curricular, sobremaneira diante da creditação das atividades de extensão e 

inexequibilidade dos prazos estabelecidos nas DCN’s; a presidência comunicou aos 

membros a edição da feira das profissões na modalidade EaD, solicitando um plano 

para atividades passíveis de serem promovidas no ambiente virtual; com aparte a 

professora Adriane contribuiu dizendo que seu programa de extensão poderá auxiliar 

no planejamento das atividades e avocou também a possibilidade de creditação das 

atividades elencadas em seu programa de extensão; em resposta à parte, a 

 

M
e

m
b
ro

s
: 

P
ar

a 
ve

rif
ic

ar
 a

 a
ut

en
tic

id
ad

e 
de

st
a 

có
pi

a 
im

pr
es

sa
, a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//p

or
ta

l.s
gp

e.
se

a.
sc

.g
ov

.b
r/

po
rt

al
-e

xt
er

no
 e

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 U

D
E

S
C

 0
00

42
43

1/
20

20
 e

 o
 c

ód
ig

o 
P

N
4K

78
L3

.
O

 o
rig

in
al

 d
es

te
 d

oc
um

en
to

 é
 e

le
tr

ôn
ic

o 
e 

fo
i a

ss
in

ad
o 

ut
ili

za
nd

o 
A

ss
in

at
ur

a 
D

ig
ita

l S
G

P
-e

 p
or

 A
D

R
IA

N
E

 S
A

M
B

A
Q

U
I G

R
U

B
E

R
 e

 F
R

A
N

C
IS

C
O

 G
E

R
M

A
N

O
 M

A
R

T
IN

S
 e

 A
D

IL
S

O
N

 G
IO

V
A

N
IN

I e
 P

O
M

P
IL

IO
 e

 O
S

E
IA

S
 A

LV
E

S
 P

E
S

S
O

A
 e

m
 1

1/
12

/2
02

0 
às

 2
3:

25
:1

1,
 c

on
fo

rm
e 

D
ec

re
to

 E
st

ad
ua

l n
º 

39
, d

e 
21

 d
e 

fe
ve

re
iro

 d
e 

20
19

.

4



 

Presidente:                                                           Secretária:                         
 

 

55 

56 

57 

58 

59 

60 

61 

62 

63 

64 

65 

66 

67 

68 

69 

70 

71 

72 

73 

74 

75 

76 

77 

78 

79 

80 

81 

82 

83 

84 

85 

86 

87 

88 

89 

90 

91 

92 

93 

94 

95 

96 

97 

98 

99 

100 

101 

presidência mencionou que precisa promover interlocução com a direção de extensão 

e, tão logo, lograsse sucesso, desencadearia reunião para providências.  Por último, o 

professor Francisco, discorreu sobre sugestões para identificar professores 

interessados em usufruir as videoaulas e dicas para o registro da frequência. Não 

havendo mais inscritos o presidente deu como encerrada a reunião da comissão de 

ensino e, na ausência da secretaria, o professor Oséias lavrou a presente ata.  
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